



Pressemitteilung

Nürnberg, den 15.12.2008

Geschädigte Unternehmen bundesweit gesucht! Nürnberger Unternehmen MG-4U kämpft seit einem Jahr um 37.427 €

Steht bei dem Eisenacher Konstruktionsbüro Andreas Rabe der Pleitegeier vor der Tür?

Nürnberg: Seit einem Jahr kämpft Markus Güntzel, Inhaber der Nürnberger Marketing Firma MG-4U, um die Begleichung der offenen Rechnung. Knapp zwei Jahre harter Arbeit, inklusiv aller Kosten, stecken in dem nicht beglichenen Betrag von über 37.427,00 € drinnen. Das patentierte Produkt Universal-Fotoarchiv "bis vor kurzem als TOP-Fotoarchiv bezeichnet", wurde im Auftrag des Erfinders Andreas Rabe, von der Nürnberger Unternehmensgruppe zur Marktreife fertig entwickelt. Anschließend offerierte Firma MG-4U, das Sortiment dem Handel zum Weiterverkauf.

Rückblickend auf diese zwei Jahre, erzählt Markus Güntzel voller Stolz: "Vom häßlichen Entlein zum stolzen Schwan, so läßt sich die Entwicklung des Produktes TOP-Fotoarchiv beschreiben. Das anfangs schlichte Produkt TOP-Fotoarchiv, verbesserten und entwickelten wir in mühevoller Kleinarbeit, zum stolzen Schwan. Selbst Preisrecherchen, Marketing, Design der Serie Top-Fotoarchiv, Verpackungsdesign, Produktverbesserungen und vieles mehr stammen aus der Hand des Unternehmens MG-4U."

Gefragt, wie denn er als Marketingfachmann, die Chancen sieht, um sich auf dem weltweiten Fotomarkt damit zu behaupten, meint der Inhaber Markus Güntzel hierzu: „Das fertige Produktsortiment ermöglicht es dem Konstruktionsbüro in Eisenach, einen jährlichen Gewinn von mehreren Millionen Euro zu erwirtschaften.“

Laut Aussage von Markus Güntzel, reagierte Andreas Rabe auf die Mahnschreiben wochenlang nicht! Erst durch die Einschaltung des Inkassobüros EuroTreuhand Inkasso GmbH, erfuhr die Firma MG-4U am 18.01.2008, das Andreas Rabe laut seines RAe Voigtsberger nicht zahlungsbereit sei!

Was die Mitarbeiter vom Unternehmen MG-4U immer noch schockiert, ist allein die Tatsache: „Mehrere Monate vor der Rechnungsausstellung, fuhr Andreas Rabe zu seinem Rechtsanwalt, dort bestritt er alle einzeln aufgeführten Posten, in der ihm damals noch unbekanntes Rechnung!“

Der Inhaber von MG-4U erzählt: „Trotz der zweijähriger Innanspruchnahme meines Unternehmens MG-4U, kennt Andreas Rabe laut Aussage seines Rechtsanwalts keinerlei Ansprüche an. Vorschüsse oder Teilzahlungen von Andreas Rabe, gab es während der zweijährigen Zusammenarbeit ebenfalls nicht!“

Recherchen ergaben, dass dies wahrscheinlich eine Masche von Andreas Rabe ist. Das Konstruktionsbüro aus Thüringen entwickelt, unter anderem für die Automobilindustrie, zahlreiche Erfindungen und Prototypen. Um diese Erfindungen fertig zu entwickeln, nimmt es die Hilfe geeigneter Firmen in Anspruch.

Der Inhaber Markus Güntzel hofft, das sich zahlreiche geschädigte Unternehmen aus ganz Deutschland melden, um eine Interessengemeinschaft zu bilden.

Abdruck honorarfrei
Belegexemplare erbeten

Weitere Informationen und diese Pressemeldung zum Downloaden finden Sie unter www.MG-4U.de im Bereich Presse

Kontakt:

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Herr Markus Güntzel

Platenstrasse 66

90441 Nürnberg

Tel. 0911-4106491

presse@mg-4u.de